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Стоит отметить, что все дополнительные 
средства имеют целевое назначение. 
Как рассказал парламентариям первый 

заместитель министра финансов Челябинской 
области Антон Прыгунов, 1 миллиард 376,8 
миллиона рублей предлагается направить на 
выплату субсидии на возмещение части про-
центной ставки по инвестиционным кредитам 
в агропромышленном комплексе. На обеспе-
чение лекарственными препаратами отдель-
ных категорий граждан и специализирован-
ными продуктами лечебного питания детей-
инвалидов запланировано 592,9 миллиона. 
Предполагаются средства и на строительство 
и реконструкцию автодорог общего пользо-
вания с твердым покрытием, ведущих от сети 
автодорог общего пользования к ближайшим 
общественно значимым объектам сельских на-
селенных пунктов, а также к объектам произ-
водства и переработки сельскохозяйственной 
продукции. Цена вопроса в данном случае – 
309 миллионов рублей.

184,3 миллиона рублей предлагается на-
править на оказание высокотехнологичной ме-
дицинской помощи, не включенной в базовую 
программу обязательного медицинского стра-
хования. 182,3 миллиона – на государственную 
поддержку малого и среднего предпринима-
тельства, включая крестьянские фермерские 
хозяйства и молодежное предприниматель-
ство. 

– 175,8 миллиона рублей будет направлено 
на содействие созданию в субъектах Россий-
ской Федерации новых мест в школах, – до-
бавил Антон Прыгунов. – 140,7 миллиона – на 
компенсацию отдельным категориям граждан 
оплаты взноса на капитальный ремонт общего 
имущества в многоквартирном доме.

Также предусмотрено финансирование и 
по другим направлениям. Так, 59,5 миллиона 
планируется направить на выплату субсидий 
молодым семьям. Это целевые средства для 
приобретения жилых помещений экономклас-
са или строительства индивидуальных жилых 
домов экономкласса. Поддержкой могут вос-
пользоваться молодые семьи – участники 
подпрограммы «Оказание молодым семьям 
господдержки для улучшения жилищных усло-
вий» региональной государственной програм-
мы «Обеспечение доступным и комфортным 
жильем граждан Российской Федерации».

53,4 миллиона рублей планируется напра-
вить на единовременные выплаты медицин-
ским работникам в возрасте до 50 лет, имею-

щим высшее образование, прибывшим в 2016 
и 2017 годах в сельские населенные пункты. 
42,4 миллиона рублей – средства для реали-
зации подпрограммы «Устойчивое развитие 
сельских территорий». Речь идет о социальной 
выплате на строительство или приобретение 
жилья россиянам, которые проживают в сель-
ской местности. Данной формой соцподдержки 
могут воспользоваться в том числе молодые 
семьи и молодые специалисты, проживающие 
и работающие на селе, а также желающие пере-
ехать в сельскую местность.

Кроме того, солидное финансирование 
предусмотрено на развитие системы образова-
ния и поддержку одаренных детей и молодежи, 
а также на обеспечение доступности обще-
ственных мест для инвалидов и других мало-
мобильных групп населения в рамках реализа-
ции федеральной государственной программы 
«Доступная среда».

Помимо этого, увеличиваются расходы 
для Дорожного фонда Челябинской области: 
он пополнился на 1 миллиард 386 миллионов 
рублей. 

С учетом предлагаемых изменений параме-
тры областного бюджета по доходам составля-
ют 126 миллиардов 659,3 миллиона рублей, по 
расходам – 136 миллиардов 659,8 миллиона 
рублей. Дефицит остался без изменений – де-
сять миллиардов рублей.

Федеральные средства – на решение областных вопросов
Депутаты ЗаконоДательного Собрания 
ЧелябинСкой облаСти приняли иЗменения 
в облаСтной бюДжет. необхоДимоСть 
их внеСения обуСловлена поСтупившими 
транСфертами в объеме трех миллиарДов 
167,7 миллиона рублей иЗ феДеральной 
каЗны. 

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета 
по бюджету и налогам (фракция «Единая Россия»):

Поступившие федеральные трансферты носят строго ориентирован-
ный характер и предполагают целевое расходование. Чтобы деньги 
можно было оперативно направить по всем статьям расходов, 

депутаты областного парламента приняли проект закона сразу в трех 
чтениях. 

В целом областной бюджет несколько увеличился и по доходам, и по 
расходам. На прежнем уровне остался дефицит, но, несмотря на 
это, у нас есть очень хорошие возможности для решения проблем, 
которые волнуют жителей Челябинской области.

21 февраля СоСтоялоСь 
ДевятнаДцатое ЗаСеДание 
ЗаконоДательного Собрания 
ЧелябинСкой облаСти. 
в повеСтке Дня – более 20 вопроСов. 
СреДи наиболее ЗнаЧимых – 
внеСение иЗменений в облаСтной 
бюДжет, вопроСы раЗвития 
экономики региона ЧереЗ 
Стимулирование приоритетных 
инвеСторов.
также переД парламентариями 
выСтупил наЧальник главного 
управления миниСтерСтва 
внутренних Дел роССийСкой 
феДерации по ЧелябинСкой облаСти 
анДрей Сергеев, который Доложил 
об итогах работы СотруДников 
правоохранительных органов 
по охране общеСтвенного поряДка 
и обеСпеЧению беЗопаСноСти на 
южном урале. этот вопроС выЗвал 
большой интереС у Депутатов. 
об этом и многом Другом Читайте 
на Страницах текущего номера 
«парламентСкой неДели».

состоялось девятнадцатое 
заседание законодательного 
собрания Челябинской области

Депутаты фракции КПРФ Депутаты фракции «Справедливая Россия» Депутаты фракции ЛДПР Депутаты фракции  «Единая Россия»
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Напомним, с 2017 года началась реа-
лизация изменений федерального за-
конодательства и законодательства 

Челябинской области в сфере охраны окружаю-
щей среды, а именно: переход на принципы 
наилучших доступных технологий, ликвидация 
накопленного экологического ущерба, новая 
система обращения с отходами производства и 

потребления. В регионе разработан и утвержден 
правительством план мероприятий по прове-
дению Года экологии и Года ООПТ. О тех пунктах 
плана, которые касаются непосредственно на-
ционального парка Таганай, рассказал директор 
парка Алексей Яковлев. 

«За 600 шагов»
Помимо традиционных мероприятий, ко-

торые, впрочем, в этом году будут проходить 
масштабней, чем обычно, запланирован ряд 
особенных действ. Так, в июне состоится тор-
жественное открытие экологической тропы «За 
600 шагов» на территории нацпарка. В День 
туризма в Челябинске (предположительно в 
парке Гагарина) пройдет фестиваль заповед-

ных территорий «Экопрогулка-2017». С мая по 
сентябрь будут осуществляться экологические 
волонтерские десанты на особо охраняемые 
природные территории области. Наконец, руко-
водство парка Таганай совместно с региональ-
ным министерством экологии примет активное 
участие в подготовке заявки в МАП ЮНЕСКО на 
создание биосферного резервата в Челябинской 
области. На данный момент проведены пред-
варительные переговоры с территориями, где 
планируется создать резерват, который будет 
заботиться о продвижении «зеленых» техно-
логий, о сохранении уникальных природных 
достопримечательностей. А ведь все, что под 
эгидой ЮНЕСКО, несет в себе международный 
статус! 

актуально для 
Челябинской области

Единодушно одобрив проект решения по 
первому вопросу – участвовать в инициативах 
по проведению Года экологии, депутаты переш-
ли к следующему, более, так скажем, буднично-
му. Единодушие их не оставило и здесь. Члены 
комитета поддержали проект постановления 
Законодательного Собрания «О проекте феде-
рального закона «О внесении изменений в ста-
тью 18 ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом 
благополучии населения». Инициатива внесена 
в Государственную Думу сенатором от Челябин-
ской области Ириной Гехт. Предлагаемые изме-
нения актуальны для нашей области. Предполо-
жительно в мае проект закона будет рассмотрен 
Госдумой в первом чтении. 

под круглосутоЧным 
прикрытием

Говоря об исполнении программы «Защита 
населения и территории от чрезвычайных си-
туаций, обеспечение пожарной безопасности 
в Челябинской области» на 2014 – 2017 годы, 
первый заместитель министра общественной 
безопасности Светлана Костина отметила, что 
в 2016 году возведено здание пожарного депо 
и приобретены две пожарные автоцистерны 
для новой пожарной части в селе Бродокол-

мак Красноармейского района. Новая часть 
обеспечит противопожарную защиту 21 насе-
ленного пункта с населением более 11 тысяч 
человек. Восьми муниципальным образова-
ниям областным бюджетом выданы субси-
дии для организации круглосуточной работы 
добровольной пожарной охраны. Поэтому в 
Варненском, Верхнеуральском, Красноармей-
ском, Кизильском, Октябрьском, Троицком, 

Увельском, Чесменском районах организова-
ны 12 постов добровольцев. Это позволило 
обеспечить круглосуточное противопожарное 
прикрытие 64 населенных пунктов с населе-
нием более 31 тысячи человек. Кроме того, с 
1 апреля 2016 года в тестовом режиме орга-
низована работа системы-112 на базе Единой 
дежурно-диспетчерской службы города Челя-
бинска.

Кроме того, в ходе заседания депутаты при-
няли к сведению информацию о строительстве 

тракта водоподачи части стока реки Уфы в реку 
Миасс на участке Кыштым – Аргази в обход 
озера Увильды. В завершение члены комитета 
одобрили отчет губернатора Челябинской об-
ласти о результатах деятельности Правитель-
ства Челябинской области в 2016 году в части 
вопросов экологии и природопользования. 

Александр Патритеев

на ЗаСеДании комитета 
ЗаконоДательного Собрания по экологии 
и прироДопольЗованию Депутаты 
преДложили Своим коллегам принять 
уЧаСтие в таких вСероССийСких акциях, 
как экологиЧеСкий Субботник «Зеленая 
роССия», «живи, леС!» и ряДе Других, а 
кроме того, СоДейСтвовать мероприятиям, 
поСвященным гоДу экологии и гоДу оСобо 
охраняемых прироДных территорий, 
в Своих иЗбирательных округах. 

подраЗделениями противопожарной службы 
Челябинской области обеспеЧено противопожарное 
прикрытие 316 населенных пунктов области, 39 
социально ЗнаЧимых объектов с круглосутоЧным 
пребыванием людей. 
в 2016 году областные пожарные приняли уЧастие в 
тушении 1130 пожаров, иЗ них 427 пожаров потушены 
самостоятельно, при этом спасены 38 Человек.
также они приняли уЧастие в 310 аварийно-спасательных 
работах.

Фестиваль Заповедных 
территорий Челябинской 
области 
«экопрогулка-2017» 
пройдет с органиЗацией 
преЗентационных 
площадок особо 
охраняемых природных 
территорий региона. в 
рамках Фестиваля 
планируется проведение 
экологиЧеского квеста, 
экомараФона, 
выступление творЧеских 
коллективов. 

Что нам готовит год экологии?

Напомним, председатель правительства РФ, лидер 
партии «Единая Россия» Дмитрий Медведев вы-
ступил с предложением усилить взаимодействие 

всех ветвей власти.
– Давайте подумаем, каким образом предложить нашим 

товарищам в регионах такой механизм работы, когда кол-
леги из фракции нашей партии в законодательных органах 
власти, в законодательных собраниях будут встречаться с 
региональными правительствами и обсуждать то, что про-
исходит, – обратился Дмитрий Медведев.

– Начиная с февраля текущего года все заседания фрак-
ции «Единая Россия» будут посвящены какой-то конкретной 
проблематике, – прокомментировал председатель Законо-
дательного Собрания, руководитель фракции «Единая Рос-
сия» Владимир Мякуш. – Если заседание будет посвящено 
промышленной теме, то на нем мы будем заслушивать до-

клад министра промышленности, если будет обсуждаться 
социальная тема, то на заседание фракции будет пригла-
шен министр социальных отношений. Такой формат работы 
фракции позволит усилить партийное влияние на решение 
социально-экономических проблем, которые существуют в 
регионе. В конечном итоге будут приниматься соответствую-
щие решения в адрес органов исполнительной власти, пар-
тийных органов для того, чтобы усилить влияние депутатов 
фракции «Единая Россия» Законодательного Собрания на 
решение проблем, которые волнуют жителей региона.

Стоит отметить, что похожий формат работы действует с 
недавних пор и в Государственной Думе. Не так давно фе-
деральные парламентарии-единороссы провели выездное 
заседание, участие в котором принимал лидер партии, глава 
кабинета министров Дмитрий Медведев. На выездном за-
седании перед народными избранниками выступал ми-
нистр промышленности и торговли Российской Федерации, 
который доложил о состоянии экономики страны, а также 
озвучил задачи на 2017 год.

Фракция «единая россия»: новый Формат работы
Депутаты фракции «еДиная роССия» в 
ЗаконоДательном Собрании ЧелябинСкой облаСти 
иЗменили формат работы.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области, руководитель фракции «Единая Россия»: 

Подобный формат работы фракции дает право депутатам ставить задачи перед органами исполнительной власти. Учи-
тывая опыт такой работы, мы приняли решение, что вопросы на заседание будет готовить профильный комитет, 
обсуждение проблематики которого будет запланировано. По результатам обсуждения мы будем формулировать 
конкретные задания, поручения и конкретные сроки их исполнения органам исполнительной власти.

С этого года началась реализация изменений федерального законодательства и 
законодательства Челябинской области в сфере охраны окружающей среды, а именно: переход 

на принципы наилучших доступных технологий, ликвидация накопленного экологического 
ущерба, новая система обращения с отходами производства и потребления

Ирина Яббарова

Председатель правительства РФ, лидер партии «Единая 
Россия»  Дмитрий Медведев выступил с предложением 

усилить взаимодействие всех ветвей власти
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На контроле – оборот оружия. Законо-
дательно была поддержана инициати-
ва об увеличении финансирования для 

выплаты вознаграждения гражданам, сдавшим 
оружие добровольно. Уничтожено почти четыре 
тысячи единиц и свыше 28 тысяч боеприпасов. 

Изменения в областном законе об адми-
нистративных правонарушениях, вступившие 
в силу в прошлом году, предоставили органам 
внутренних дел и местного самоуправления ре-
альную возможность реагировать на сообщения 
граждан о нарушении тишины и покоя. 

В целом результаты совместной работы 
правоохранительных органов, депутатского 
корпуса и регионального правительства отра-
жает положительная статистика, озвученная 
докладчиком. Сюда же можно отнести и увели-
чение в 1,5 раза общего количества изъятого 
наркозелья (589 килограммов). При этом слия-
ние органов внутренних дел и Госнаркокон-
троля позволило добиться двукратного уве-
личения направленных в суд уголовных дел 
о преступлениях, связанных с контрабандой, 

производством и сбытом наркотиков. 
Между тем сегодня на первый план вы-

ходит борьба с «невидимым» противником 
– киберпреступностью. 2016 год был отмечен 
всплеском интернет-мошенничества с исполь-
зованием электронных гаджетов. Насколько 
правоохранительные органы готовы к противо-
стоянию? В структуре управления уголовного 
розыска создан отдел по борьбе с мошенниче-
ством в сфере высоких технологий, укрепляется 
соответствующее подразделение специального 
управления, работающего в Сети. Более того, 
есть ряд решений со стороны МВД, предпола-
гающих взаимодействие различных субъектов 
РФ в части оперативного реагирования на по-
добные преступления. 

В рамках постановления, озвученного за-
местителем председателя ЗСО Анатолием Бра-
гиным, депутаты рекомендовали Главному 
управлению МВД РФ по Челябинской области 
реализовать дополнительные организацион-
ные и практические меры по противодействию 
преступности, в том числе по ограничению по-

требления (распития) алкогольных напитков в 
общественных местах; продолжить работу по 
профилактике правонарушений. В постановле-
ние также было включено предложение депута-
та фракции «Единая Россия» Михаила Видгофа о 
том, чтобы в будущем рассмотреть возможность 

выделения средств из бюджета (при условии по-
ступления в него дополнительных средств) для 
увеличения числа пунктов централизованной 
охраны и видеонаблюдения в жилом секторе. По-
сле чего постановление приняли единогласно. 

Депутаты Своевременно и оперативно принимают Законы, ориентированные на 
обеСпеЧение правопоряДка. об этом СкаЗал наЧальник главного управления мвД рф
 по ЧелябинСкой облаСти анДрей Сергеев в преДДверии ДоклаДа об итогах работы 
веДомСтва в 2016 гоДу. в ЧиСле Знаковых Для жителей региона мер, принятых 
ЗаконоДательным Собранием, наЗвана реалиЗация облаСтного Закона об уЧаСтии 
общеСтвенноСти в охране правопоряДка, в том ЧиСле Социальная поДДержка 
и Стимулирование труДа Добровольных нароДных Дружин. во вСех беЗ иСклюЧения 
муниципальных обраЗованиях СоЗДано 75 таких Дружин общей ЧиСленноСтью более 
1200 Человек. кроме того, проДолжаетСя внеДрение программы «беЗопаСный гороД», 
в рамках которой новоСтройки облаСтного центра оборуДуютСя поСтами 
виДеонаблюДения.

Анатолий БрАгин, заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета 
по законодательству, государственному 
строительству и местному самоуправлению

Практика ежегодного отчета начальника Главного управления ми-
нистерства внутренних дел по Челябинской области ведется уже 
несколько лет подряд, после того как произошло реформирование 

органов внутренних дел. Вопросы охраны общественного порядка, борь-
бы с преступностью – это вопросы совместного ведения федерального и 

регионального уровней. Сегодня состоялся такой отчет. В частности, в 2016 году отмечались некото-
рые позитивные тенденции в криминальной обстановке в целом, достигнуто снижение преступности 
по отдельным направлениям. Сократилось число тяжких преступлений. Депутаты Законодательного 
Собрания подготовили развернутое постановление, отметили тенденции и внесли ряд предло-
жений по совершенствованию деятельности как органов внутренних дел, так и органов власти 
в плане нормативно-правовой базы в деле борьбы с преступностью.

в деле борьбы с преступностью

 в 2016 году уменьшилось число:

зарегистрированных в области преступлений – на 8,5%; 
убийств – на 8,1%; 
краж – на 17,5%; 
угонов транспортных средств – на 24,1%; 
Фактов хулиганства – на 21,7%;
преступлений в общественных местах – на 2,8%. 

ü
ü
ü
ü
ü
ü

статистика главного управления мвд рФ по челябинской области

в  2016 году  выросло число:

удельный вес мошенниЧества, совершенного путем электронных 
средств, вырос в 1,5 – 2 раза. 
ü

Напомним, в ноябре 2016 года в ходе совместно-
го заседания двух комитетов – по промышлен-
ности и транспорту и по экономической полити-

ке и предпринимательству – были выработаны новые 
редакции областных законов, устанавливающих льготы 
по налогам на имущество и прибыль организаций для 
субъектов инновационной деятельности. Инвесторам, 

осуществляющим строительство нового или модерни-
зацию действующего производства, могут быть предо-
ставлены налоговые преференции в случае включения 
инвестиционных проектов в соответствующий перечень. 
С целью обеспечения единообразия законодательства и 
исключения неопределенности в правоприменении де-
путаты дополнили базовый областной Закон следующи-
ми понятиями: «Приоритетный инвестиционный проект 
Челябинской области по строительству» и «Приоритет-
ный инвестиционный проект Челябинской области по 
реконструкции и техническому перевооружению объек-
тов основных средств», а также наделить Правительство 
Челябинской области полномочиями по формированию 
соответствующего перечня.

оДним иЗ вопроСов, раССмотренных на 
ЗаСеДании, Стал проект облаСтного Закона «о 
внеСении иЗменений в Статьи 2 и 4 Закона 
ЧелябинСкой облаСти «о Стимулировании 
инвеСтиционной ДеятельноСти в ЧелябинСкой 
облаСти». 

стимул для приоритетных инвесторов

Стоит отметить, что подобное решение не явля-
ется принципиально новым, поскольку порядок 
проведения прямых муниципальных выборов 

предполагает такой же возрастной ценз. Однако, как 
обратил внимание вице-спикер областного парламента, 
председатель комитета по законодательству, государ-
ственному строительству и местному самоуправлению 

Анатолий Брагин (фракция «Единая Россия»), сейчас этот 
вопрос требует урегулирования, поскольку избрание на 
должность главы муниципального района, городского 
округа и городского поселения проходит на конкурсной 
основе. Но до последнего времени возрастной ценз не 
был установлен. Таким образом, для избрания глав му-
ниципальных образований по конкурсу устанавливается 
минимальный возраст с 21 года.

Кроме того, в законопроект были внесены техниче-
ские правки в целях приведения закона в соответствие с 
федеральным законодательством.

Проект закона был одобрен парламентариями сразу 
в трех чтениях.

Стать главой муниципального обраЗования 
можно С 21 гоДа. СоответСтвующее решение было 
принято Депутатами на февральСком ЗаСеДании 
ЗаконоДательного Собрания

возраст для главы

Об этом на заседании Законода-
тельного Собрания Челябинской 
области, которое состоялось 21 

февраля, рассказал председатель област-
ной избирательной комиссии Сергей Обе-
ртас. Внесение изменений обусловлено 
необходимостью приведения региональ-
ного законодательства в соответствие 

с федеральным законом «Об основных 
гарантиях избирательных прав и прав на 
участие в референдуме граждан Россий-
ской Федерации».

Законопроект принят парламентария-
ми в первом и третьем чтениях.

приобретать бюллетени, открепительные уДоСтоверения, 
Специальные Знаки или марки, которые иСпольЗуютСя при 
провеДении выборов в органы меСтного Самоуправления и 
меСтного референДума в муниципальных обраЗованиях, могут не 
только комиССии, органиЗующие выборы или референДум, но и 
нижеСтоящие иЗбирательные комиССии, в СоответСтвии С 
гражДанСким коДекСом рф.

Закон Челябинской области «О 
содействии развитию туризма в 
Челябинской области» принима-

ется в целях разграничения полномочий 
между органами государственной власти 
области и создания в регионе благопри-
ятных условий для развития туризма, а 
также приведения областного законода-
тельства в соответствие с федеральным.

Законом определены полномочия 
органов государственной власти региона 
по созданию благоприятных условий для 
развития туризма и формы государствен-
ной поддержки туризма и туристской дея-
тельности.

Принятие закона не потребует вне-
сения изменений в иные законы Челя-
бинской области. Полномочия и меры 
государственной поддержки будут 
осуществляться в рамках бюджетных 
ассигнований, доведенных до уполно-
моченных органов государственной 
власти.

Закон «о СоДейСтвии раЗвитию 
туриЗма в ЧелябинСкой 
облаСти» принят на ЗаСеДании 
ЗаконоДательного Собрания.

Начальник Главного управления МВД РФ по Челябинской 
области Андрей Сергеев отметил, что в Челябинской 

области снижается количество преступлений

Александр Патритеев

Александр Патритеев

Ирина Яббарова

Ирина Яббарова



№ 5 (446) • 1 марта 2017 года4 ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области новости

Члены комитета заслушали доклад ми-
нистра социальных отношений Татьяны 
Никитиной о том, как исполнялся Закон 

Челябинской области «Об областном бюджете 
на 2016 год» в части вопросов транспортного 
обслуживания населения. Напомним, граждане 
из числа пенсионеров, которые ведут огородное 
и дачное хозяйство, имеют право льготного про-
езда на пригородном железнодорожном транс-
порте. Эта мера соцподдержки предоставляется 
в период с 1 мая по 15 октября в виде месячных 
абонементных билетов. В прошлом году льготой 
воспользовались более двух тысяч человек. 

В свою очередь начальник отдела управления 
транспорта министерства дорожного хозяйства 
и транспорта Игорь Сечин доложил депутатам о 
затратах на перевозку пассажиров пригородным 
железнодорожным транспортом в целом. В 2017 
году на территории Челябинской области будут 
курсировать 63 пригородных поезда. Субсидии 
перевозчикам составят сумму в размере 166 
миллионов 369 тысяч рублей. Кроме того, суб-
сидии предоставлялись местным бюджетам на 
возмещение затрат автоперевозчикам в отноше-
нии пенсионеров-садоводов. Однако в нынешнем 
году этот порядок изменится. Поскольку есть му-
ниципальные и межмуниципальные маршруты, 
а часть садовых маршрутов (Магнитогорск, Че-
лябинск, Златоуст, Коркино) выходит за пределы 
муниципального образования и, соответственно, 
подпадает под действие межмуниципальных 
маршрутов, по которым финансирование может 
осуществлять только субъект Федерации. В по-
правках, принятых в областном законодательстве, 
прописан новый порядок предоставления субси-
дий автоперевозчикам. В частности, субсидия бу-
дет предоставляться по мере выполнения работ. 

Далее первый замминистра информацион-
ных технологий и связи Игорь Фетисов отчитался 
перед депутатами об исполнении областной го-
спрограммы «Развитие информационного обще-

ства в Челябинской области на 2016 – 2018 годы». 
В частности, реализован переход на предостав-
ление в электронном виде услуг ЗАГС и услуг 
министерства экологии (выдача охотничьего би-

лета). Кроме того, получены средства на создание 
Единой системы в сфере социальной защиты 
населения, которая заменит 36 разрозненных 
систем, существовавших до сих пор. В резуль-
тате повысится качество предоставления услуг, 
сократятся сроки принятия решений. На осно-
ве этой системы будет создана эталонная база 
граждан, претендующих на меры соцподдержки, 
что важно при расчете льгот. Еще одно приори-
тетное направление – автоматизация разроз-
ненных систем в сфере образования, создание 
регионального сегмента системы учета контин-
гента обучающихся. Так, создана Единая обра-

зовательная система Челябинской области, куда 
вошли четыре уровня образования: дошколь-
ный, школьный, специальное образование, до-
полнительное образование. Система позволяет 
производить учет, обработку, анализ, прогноз. 
Уже сейчас можно составить расчетный прогноз 
количества мест в детских садах.

Отметив удовлетворительные темпы реали-
зации программы, члены комитета перешли к 
следующему вопросу повестки. Был рассмотрен и 
одобрен проект отчета губернатора Челябинской 
области о результатах деятельности регионально-
го правительства в 2016 году. 

на СоСтоявшемСя накануне ЗаСеДании комитета ЗаконоДательного Собрания по 
промышленной политике и транСпорту Депутаты обСуДили ряД актуальных вопроСов, 
в том ЧиСле транСпортное обСлуживание наСеления, раЗвитие информационного 
общеСтва. вел ЗаСеДание преДСеДатель комитета павел шиляев (фракция «еДиная 
роССия»).

за 2016 год процент граждан, 
зарегистрированных в 
единой системе 
идентиФикации и 
аутентиФикации, с 14 вырос 
до 32. Челябинская область 
по колиЧеству центров 
регистрации (589 центров) 
делит первенство с москвой 
и санкт-петербургом. в 
нынешнем году планируется 
открыть центры 
обслуживания в школах и 
больницах.

в 2016 году из областного бюджета на перевозку пассажиров 
пригородным железнодорожным транспортом потраЧено 
167 миллионов 723 тысяЧи рублей. в 2017 году на территории 
Челябинской области будут курсировать 63 пригородных 
поезда. объем пригородных перевозок 2016 года будет 
сохранен.

траектория комФортной жизни

В 2017 году на территории Челябинской области будут курсировать 
63 пригородных поезда. Субсидии перевозчикам составят сумму в размере 

166 миллионов 369 тысяч рублей

Павел Шиляев

Этот день, отмечаемый 23 февраля, проч-
но занял место в ряду самых почитаемых 
праздников в России, олицетворяя собой ее 

героическую ратную летопись, неразрывную связь 
поколений, преемственность традиций, самоотвер-
женное служение Родине. 

На церемонии присутствовали губернатор Че-
лябинской области Борис Дубровский, Главный фе-
деральный инспектор Челябинской области Артем 
Пушкин, глава Челябинска Евгений Тефтелев, за-
меститель командира бригады десантных кораблей 
Черноморского флота Сергей Бортников, митрополит 
Челябинский и Златоустовский Никодим, руководите-
ли и представители военных и правоохранительных 
органов, общественных организаций, члены семей 
героев России, ветераны войны, боевых действий и 
военной службы, жители города и области. 

Присутствующие отдали дань уважения тем, кто 
с честью исполнил свой воинский долг или испол-
няет его сейчас, в эти минуты, после чего почтили 
минутой молчания всех павших на полях сражений. 
Затем, под троекратный оружейный залп, были воз-
ложены цветы и венки к Вечному огню. Завершил 
церемонию торжественный марш отдельных воен-
ных подразделений во главе со знаменной группой. 

о защитниках россии помним всегда
ЗамеСтитель преДСеДателя ЗаконоДательного 
Собрания алекСанДр журавлев (фракция 
«еДиная роССия») принял уЧаСтие в 
торжеСтвенной церемонии воЗложения 
венков и цветов к веЧному огню на аллее 
героев ЧелябинСка, приуроЧенной ко Дню 
Защитника отеЧеСтва. 

Александр ЖурАВлеВ, заместитель председателя Законодательного Собрания Челябинской 
области:

День защитника Отечества объединяет огромное число россиян, поскольку одна из важнейших составляющих нашего общества – государ-
ственный патриотизм. Сегодня, когда международная обстановка неспокойна и многие пытаются испытать Россию на прочность, этот день 
обретает для нас особое значение. Отмечая этот праздник, мы прежде всего отдаем дань уважения тем, кто защищает Родину, и, конечно, 

склоняем голову перед теми, кто положил свою жизнь на алтарь победы, на алтарь Отечества. О ветеранах мы помним всегда. В череде инициатив 
Законодательного Собрания – законопроект, который узаконил такую категорию граждан Челябинской области, как дети погибших в Великой Отече-
ственной войне и приравненных к ним категорий. Решаются вопросы медицинской помощи ветеранам, организации поездок за границу к местам 
захоронения родителей, оказания помощи в трудоустройстве инвалидов боевых действий. Ведется работа над проектом «Огонь Победы». 
Кроме того, в ответ на обращение ветеранов боевых действий выдвинута инициатива об увековечивании памяти челябинцев – героев России. 
Стела с их именами появится в областной столице рядом с памятником доблестным сынам Отечества.

Заместитель председателя Законодательного Собрания Александр 
Журавлев, митрополит Челябинский и Златоустовский Никодим, 

губернатор Челябинской области Борис Дубровский и главный 
федеральный инспектор Челябинской области Артем Пушкин почтили 

память защитников Отечества

Александр Патритеев
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На турнир со всех уголков об-
ласти съехались более 30 
мужских, четыре женские и 

пять детских команд. Они успешно 
прошли отборочные этапы соревно-
ваний в Челябинске, Магнитогорске, 
Копейске, Миассе и других муници-
пальных образованиях области. В VIP-

турнире клюшки традиционно скре-
стили три команды – За-
конодательного Собрания, 

Челябинской городской думы и 
средств массовой информа-
ции. Представители гордумы 
и журналисты надеялись хотя 
бы на сей раз взять реванш 

у ни разу еще не проигравших 
депутатов Заксобрания. Между 

тем первыми на лед вышли жен-
ские и детские команды, и, таким 

образом, торжественная церемония 
открытия турнира превратилась в 
церемонию награждения первых по-
бедителей. 

«шпильки» в валенках 
Несколько слов о символе тур-

нира. Главный судья соревнований 
Александр Ильиных перед началом 
сурово предупредил капитанов: на-
личие валенок обязательно; команде, 
которая выходит на лед без них, за-
считывается проигрыш. В остальном 
же регламент следующий: игры про-
ходят по олимпийской системе (на-
вылет), два периода по пять минут, в 
случае ничьей – буллиты. Впрочем, 
такие строгие рамки, видимо, не со-
всем пришлись по душе прекрасной 
половине участников турнира, и хотя 
бы в названиях, которые дали сво-
им командам, они решили пофан-
тазировать. Надо сказать, с долей 
самоиронии. К примеру, 
команда из Челябинска 
«Варю борщи». Или вот 
интересная формулировка: 
«В финальном поединке 
встречаются «Апельсин-
ки» и «Шпильки»!» К слову, 
именно «Шпильки» и стали 
обладателями кубка За-
конодательного Собрания 
среди женских команд. Ку-
бок в виде изящного валенка, мяча 
и клюшки капитан команды Ксения 
Аберясева получила из рук депутатов 
Законодательного Собрания. 

спортивная область
Тем временем награждаются ко-

манды в рамках детского турнира. 
Здесь призерам помимо кубка доста-
ется сладкий приз – торт. Победитель 

– челябинская команда «Спортивный 
город». Ребята живут и тренируют-
ся в Калининском районе города, во 
второй раз участвуют в турнире на 
кубок Законодательного Собрания, но 
впервые поднимаются на верхнюю 
ступень пьедестала. 

А теперь, собственно, церемония 
открытия турнира. Мужские команды 
приветствуют друг друга не аплодис-

ментами, а так, как принято в хоккее 
- одобрительным постукиванием клю-
шек по льду. Депутаты Заксобрания 
Михаил Видгоф и Марина Поддубная 
напутствуют участников соревно-
ваний, отмечая, что из года в год 
турнир набирает обороты, становится 
больше женских и детских команд. 
Кроме того, Марина Владимировна 
добавляет, что совсем скоро, 22 марта, 
на лед «Уральской молнии» выйдут 
команды воспитанников детских до-
мов и школ-интернатов Челябинской 
области в рамках подобного турнира. 

первый 
межмуниципальный
А накануне в Южноуральске на ле-

довой площадке дворового семейного 
клуба тоже играли в хоккей в валенках. 
Там состоялся первый межмуници-
пальный турнир по этому виду спорта. 
Инициаторами проведения турнира 
выступили депутаты фракции «Еди-
ная Россия» Законодательного Собра-
ния Челябинской области во главе 
с Владимиром Мякушем. Участники 

– команды отделений партии «Единая 
Россия», сборные районов и городов. 
На турнире встретились представи-
тели семи территорий Коркинского 
избирательного округа: Копейска, 
Южноуральска, Еманжелинского, 
Увельского, Еткульского, Коркинско-
го и Октябрьского муниципальных 
районов, входящих в состав недавно 
созданного межмуниципального ко-
ординационного совета, возглавляет 
который депутат Марина Поддубная. 

В приветственном слове Влади-
мир Мякуш отметил, что и спортсме-
ны, и болельщики присутствуют при 
историческом моменте: в Челябин-

ской области зарождается 
новая традиция. Владимир 
Викторович объявил, что 
в качестве стимула для 
дальнейшей популяриза-
ции хоккея региональное 
отделение партии приняло 
решение: победителю се-
годняшних соревнований 
приз – установить хоккей-
ный корт с пластиковыми 

бортами. Помимо приза победителю 
депутаты фракции «Единая Россия» 
подготовили сюрприз для жителей 
Южноуральска: в городе появится 
новая хоккейная коробка. Напомним, 
строительство спортивных объек-
тов проходит в рамках партийного 
проекта «Детский спорт». Впрочем, 
сюрпризы для южноуральцев на том 
не кончились. Так, в рамках другого 
партийного проекта «Комфортная го-
родская среда» Южноуральску будут 
выделены средства на реконструк-
цию сквера около местного Дворца 
культуры – любимого места отдыха 
южноуральцев. 

В ходе упорных хоккейных баталий 
был определен победитель первого 
межмуниципального турнира. Им 
стала команда Увельского района.

играй по-нашему!

Марина ПоддуБнАя, председатель комитета по информационной политике 
Законодательного Собрания (фракция «Единая Россия»):

Проведение первого межмуниципального турнира по хоккею в валенках среди команд из семи территорий стало 
одной из первых инициатив, реализованных Коркинским межмуниципальным координационным советом. На про-
шедшем недавно заседании совета мы обговорили проведение этих соревнований. В результате получился 

замечательный праздник. Уверена, что у него будет такое же продолжение и турнир расширит свою географию, став 
состязанием между МКС, а значит, получит областной статус...

хоккей в валенках СтановитСя на южном урале вСе популярнее. этой Самой Что ни на 
еСть нароДной игре вСе воЗраСты и СтатуСы покорны – от школьника До Депутата. в 
Субботу, 25 февраля, в леДовом Дворце «уральСкая молния» СоСтоялСя финал VII 
открытого турнира по хоккею в валенках на кубок ЗаконоДательного Собрания 
«играй по-нашему!». 

поистине народный хоккей!

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области:

Фракция «Единая Россия» считает одним из приоритетов своей деятельности развитие детского, массового спорта, 
выступая инициатором многих соревнований, программ и проектов. Хоккей в валенках собирает множество участ-
ников – детей и взрослых, и это, несомненно, ориентирует их на спортивный, здоровый образ жизни. К тому же 

помогает раскрыть таланты будущих великих хоккеистов. Как известно, на Урале хоккей – вид спорта № 1. Сегодняшний 
день действительно исторический: проводятся межмуниципальные соревнования. В свою очередь, как предсе-
датель областной федерации хоккея, я заинтересован в том, чтобы этот вид спорта набирал популярность во всех 
уголках Челябинской области...

Владимир ПерезолоВ, 
депутат Законодательного 
Собрания (фракция «Единая 
Россия»):

На турнире собрались все муниципали-
теты, входящие в Коркинский избира-
тельный округ, а проще говоря, соседи, 

которые объединены даже общей трассой, по 
которой и приехали в Южноуральск. Это за-
мечательно, когда соседи собираются 
вместе на таком спортивном праздни-
ке, доступном для всех...

Александр Патритеев. Фото Юлии Боровиковой, Вячеслава Шишкоедова

Михаил Видгоф, председатель комитета по молодежной политике, культуре 
и спорту Законодательного Собрания (фракция «Единая Россия») :

Эмоции от сегодняшней игры – самые положительные, тем более это седьмой турнир на кубок Законодательного Со-
брания, и все семь сезонов мы выигрываем у наших соперников – команд городской думы и журналистов. В нашей 
команде – индивидуальная подготовка: кто кроссы бегает, кто в тренажерный зал ходит. Я два раза в неделю играю в 

хоккей. Хотя лично для меня проще играть на коньках – с шести лет профессионально занимаюсь этим видом спорта. 
В валенках все иначе: другое скольжение, да и мячик скачет – требуется ловкость. Радостно видеть, что областной 
турнир на кубок Законодательного Собрания год от года набирает обороты, становится больше детских команд...

Сергей БуякоВ, депутат Законодательного Собрания (фракция ЛДПР):
Своеобразной традицией турнира является тот факт, что ледовая дружина Законодательного Собрания в ходе хоккейных 

баталий с командами городской думы, представителями СМИ побеждает из года в год, хотя и те и другие с каждым 
годом усиливают свои позиции. Но это, безусловно, дружеское соперничество, которое позволяет лишний раз встре-
титься на спортивном мероприятии. Что касается состава команды Заксобрания, в ней играют представители 

всех партийных фракций, что говорит, конечно, о сплоченности команды, о взаимопонимании и сотрудничестве, 
пусть не на политической, но на хоккейной арене...

Владимир Мякуш отметил, что в Челябинской области 
родилась новая добрая традиция

Борьба за главный приз была напряженной, но победителями стали все участники
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в облаСти проДолжаетСя 
реалиЗация проектов 
партии «еДиная роССия», 
СоСтавленных по накаЗам 
иЗбирателей. прежДе вСего 
они направлены на 
улуЧшение каЧеСтва 
жиЗни южноуральцев. 
С тем, как иДет их 
реалиЗация в гороДе 
копейСке, на прошлой 
неДеле поЗнакомилСя 
преДСеДатель 
ЗаконоДательного 
Собрания влаДимир 
мякуш (фракция «еДиная 
роССия»). «ДетСкие СаДы - 
Детям», «меСтный Дом 
культуры» и нароДный 
конкурС «марафон 
талантов» – у кажДого иЗ 
этих проектов еСть аДреСат 

– жители гороДов и 
поСелков региона. 

В плане визита Владимира 
Мякуша в Копейский го-
родской округ - два детских 

сада, которые находятся в поселке 
Горняк. Посещение дошкольных 
учреждений состоялось в рамках 
реализации партийного проекта 
«Детские сады – детям».

Сильное впечатление на спике-
ра регионального парламента про-
извел детский сад № 41. Для посел-
ка это по-настоящему уникальное 
дошкольное учреждение. Для вос-
питания малышей здесь применя-
ются современные информацион-
ные технологии и образовательные 
методики: интерактивные экраны, 
изучение иностранного языка – 
малыши с интересом осваивают 
этот мир. 

Детский сад был открыт в де-
кабре 2016 года. На его строитель-

ство было потрачено более 110 
миллионов рублей.

Как рассказала заведующий дет-
ским садом Наталья Тимофеева, пе-
дагогический коллектив укомплек-
тован на 95 процентов. Проектная 
мощность дошкольного учрежде-
ния – 150 ребятишек. В настоящее 
время детский сад посещает 60 - 70 
детей. Однако договоры заключают-
ся в ежедневном режиме.

Детский сад состоит из восьми 
групп: две группы ясельного воз-
раста по 15 малышей и шесть – до-
школьного, по 20 человек в каждой.

Владимир Мякуш пообщался с 
педагогическим коллективом, роди-
телями, а малышам подарил памят-
ные сувениры. Ребятня в долгу не 
осталась и порадовала гостей инте-
ресным концертом.

Далее спикер регионального 

парламента посетил детский сад 
№ 37. К слову, это старейшее до-
школьное учреждение поселка 
Горняк. На сегодняшний день его 
посещает почти 500 малышей. Пре-
имущество дошкольного учрежде-
ния – наличие собственного бассей-
на. Еще в прошлом году в рамках 
программы «Реальные дела» здесь 
проводилась масштабная рекон-
струкция бассейна, цена вопроса 

– более миллиона рублей. Однако 
для его эксплуатации необходимо 
еще чуть более 500 тысяч рублей. 
Владимир Мякуш, внимательно 
выслушав руководство дошкольно-
го учреждения, пообещал помочь в 
решении этого вопроса.

Уже известно, что на поддержа-
ние температурного режима воды и 
оборудование очистных сооружений 
будет выделено 520 тысяч рублей.

в интересах          жителей региона

детские сады – детям

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Для нас очень важно создать все необходимые условия для воспитания и образования подрастающего по-
коления, чтобы у детей была возможность заниматься спортом, творчеством, всесторонне развиваться. И 
это необходимо делать с малых лет, с детского сада. Кроме того, на сегодняшний день очень многое делается 
для создания дополнительных мест в дошкольных учреждениях области. Именно поэтому большое внима-

ние сейчас уделяется строительству новых детских садов. В этом году в рамках партийной программы «Дет-
ские сады — детям» на территории Челябинской области будет построено пять современных дошкольных 
учреждений, которые буду оснащены с учетом всех предъявляемых временем требований.

Не с пустыми руками: напоследок дети получили хорошие подарки

Детский сад № 41 города Копейска

Принято решение выделить средства для приобретения оборудования 
на поддержание температурного режима воды и оборудование очистных 

сооружений бассейна в детском саду № 37  

В детском саду №41 созданы  все  условия для развития детей

Марина Поддубная, Светлана Яремчук и Владимир Мякуш подробно 
рассказали о проектах партии и ответили на вопросы копейчан
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Ирина Яббарова. Фото Юлии Боровиковой

Также в ходе своего рабочего 
визита в Копейский городской 
округ председатель региональ-

ного парламента Владимир Мякуш 
объявил о начале очередного народ-
ного конкурса «Марафон талантов». 
Старт конкурсу был дан во время по-
сещения Дома культуры имени П.П. 
Бажова города Копейска.

Кстати, с этого года проект поме-
нял свой статус, отныне «Марафон 
талантов» – региональный партий-
ный проект. Его координатором стала 
депутат Государственной Думы Елена 
Ямпольская, руководитель проекта 
на Южном Урале – депутат област-
ного парламента, председатель ко-
митета по информационной политике 
Марина Поддубная.

Объявляя старт «Марафона талан-
тов», Владимир Мякуш намекнул, что 
в этом году конкурс будет еще ори-
гинальнее, сейчас продумываются 
основные «фишки» творческого со-
стязания этого года. Кстати, впервые 
за четыре года существования об-
ластного конкурса о его начале было 
объявлено не в здании Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, 
как это было ранее, а за пределами 
южноуральской столицы. Выбор ко-
пейского ДК был не случаен. Один 
из местных коллективов ранее уже 
не только принимал участие в «Ма-
рафоне талантов», но и становился 
лауреатом конкурса.

– Когда мы запускали проект «Ма-
рафон талантов», то даже не ожидали, 
что он так полюбится жителям Челя-
бинской области, - заметил Владимир 
Мякуш во время объявления старта 
конкурса. - Если в первый год в нем 
приняло участие чуть больше десяти 
тысяч человек, то уже в прошлом 
году в нем участвовало 25 тысяч та-
лантливых южноуральцев. «Марафон 

талантов» дает возможность всем 
желающим показать себя, проявить 
свои способности. Каждый год мы 
вносим какие-то дополнительные 
элементы для того, чтобы сделать 
конкурс необычным, отличающимся 
от предыдущего года. Этот год не ис-
ключение. Мы уже продумываем, что 
новенького внести в конкурс, чтобы 
провести его еще достойнее. Одно 
остается неизменным: как и прежде, 
первый, отборочный этап конкурса 
начнется в территориях, затем прой-
дут окружные этапы. Лучшие попа-
дут в финал, а лучшие из лучших 
будут объявлены победителями на 
традиционном новогоднем «Голубом 
огоньке». 

На уникальность проекта обратил 
внимание и министр культуры Челя-
бинской области Алексей Бетехтин, 
который также присутствовал на от-
крытии очередного конкурса. По сло-
вам Алексея Валерьевича, ни один 
другой российский регион не может 
похвастаться подобным фестивалем 
талантов.

– Наша область в этом плане дей-
ствительно уникальная, – обратил 
внимание министр культуры. – «Ма-
рафон талантов» - масштабный проект, 
ведь без исключения все, кто подает 
заявки на участие в селах, деревнях, 
городах, имеют право пройти отбороч-
ные туры, чтобы попасть в полуфинал. 
Самые везучие и талантливые высту-
пают в финальном этапе. Этот конкурс 
не просто дает возможность одарен-
ным южноуральцам заявить о себе, но 
и в какой-то степени служит путевкой 
в жизнь. В этом году в наших планах 
отправить юных финалистов конкурса 
в творческие смены, например, «Ар-
тека» или «Орленка», а для взрослых 
будут организованы гастрольные туры 
по Челябинской области. 

Кстати, не стали организаторы 
конкурса изменять еще одной до-
брой традиции: «Марафон талан-
тов», как и предыдущие три года, 
обязательно будет телевизионным. 
Традиционно главный информаци-
онный спонсор – Первый областной 
телеканал. Именно телевидение, по 
мнению директора Первого област-
ного Светланы Яремчук, и позволило 
сделать конкурс по-настоящему на-
родным.

– Призываю всех жителей региона 
не бояться подавать свои заявки на 
участие, ведь я уверена, что 25 тысяч 
участников для Челябинской области 

– не предел, у нас проживает гораз-
до больше талантливых граждан, - 
уверена Светлана Яремчук. - Особая 
роль отводится и зрителям. Тради-
ционно у нас на сайте 1obl.ru будет 
организовано онлайн-голосование за 
наиболее понравившегося участника. 

Обязательно будет учрежден приз 
зрительских симпатий. Мы убежде-
ны, что не только профессиональное 
жюри должно определить финалиста, 
но и зрители имеют право выбрать 
того, кто, по их мнению, является 
лучшим. А в том, что Южный Урал 

– территория талантов, сомнений ни-
каких нет.

О том, что областной конкурс дает 
уникальную возможность заявить о 
себе на весь регион, рассказала участ-
ница народного коллектива «Бажов-
ские самоцветы» ДК имени П.П. Бажо-
ва города Копейска Елена Пашлакова. 
Коллектив принимал участие в первом 
конкурсе «Марафон талантов», тогда 
его участники стали лауреатами, од-
нако на этот раз уверяют: сделают все 
возможное, чтобы войти в число фи-
налистов.

А показать коллективу действи-
тельно есть что. Ведь в этом году 

ему исполнится 30 лет. За эти годы 
накопился богатый репертуар: от 
народных до современных компо-
зиций.

– Принимать участие в таком кон-
курсе – большая честь, – заметила 
Елена. – Ведь конкурс телевизион-
ный, а это значит, что нас увидит 
огромное количество жителей. Кста-
ти, благодаря участию в конкурсе три 
года назад нас стали узнавать, ин-
тересоваться нашим творчеством. В 
этом году мы снова решили попытать 
удачу. Уже выбрали и песню, которую 
представим на суд жюри, – «Ой, то 
не вечер». 

Кстати, помимо «Бажовских са-
моцветов» Дом культуры имени П.П. 
Бажова будут представлять на «Ма-
рафоне талантов» еще два коллекти-
ва: народный коллектив «Макстон» 
и хореографический коллектив «Экс-
прессия». 

«Марафон талантов» дает уникальную возможность заявить о себе 
на весь регион. В этом уверены участники народного коллектива 

«Бажовские самоцветы» ДК имени П.П. Бажова города Копейска

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Дом культуры имени П.П. Бажова города Копейска – очень необычное задние. Но ему требуется хороший 
ремонт. Именно поэтому мы включили это учреждение в партийный проект «Местный Дом культуры». 
Изначально мы планировали отремонтировать только кровлю и фасад, стоимость работ которых порядка 

шести с половиной миллионов рублей. Однако, осмотрев здание вместе с исполняющим обязанности главы 
Копейска Владимиром Бисеровым, приняли решение полностью привести его в порядок. Здесь нужен 
комплексный подход, решено выделить дополнительное финансирование. Думаю, в общей сложности на 
ремонтные работы будет направлено порядка десяти миллионов рублей.

Марина ПоддуБнАя, председатель комитета 
по информационной политике Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

«Марафон талантов» – один из самых любимых конкурсов среди жителей Челя-
бинской области. А все потому, что этот проект очень творческий, добрый, а самое 
главное – он объединяет людей, тех, кто любит петь, танцевать, кто обладает 

определенными способностями и талантами. От всего сердца желаю всем, кто 
примет участие в очередном конкурсе, только победы, в том числе над самим 
собой.

территория талантов

Копейский ДК может похвастаться не только своими талантливыми воспитанниками, 
но и необычной архитектурой. Правда, здание потрепано временем и требует ремон-
та. На это обратил внимание и спикер регионального парламента Владимир Мякуш. 

А потому принято решение о том, чтобы включить Копейский ДК в региональный партийный 
проект «Местный Дом культуры», в рамках которого проводятся ремонты городских и сельских 
клубов.

Особого внимания требуют кровля и фасад, которым нужен капитальный ремонт. 
Цена вопроса – порядка шести с половиной миллионов рублей. Однако в ходе экскурсии 
по ДК Владимир Мякуш заметил: ремонт нужно проводить комплексно, а потому было 
принято решение выделить дополнительное финансирование для организации и вну-
треннего ремонта.

– Мы очень рады, что наш Дом культуры вошел в этот партийный проект, – поделился 
радостью директор ДК Дмитрий Жуков. – Ведь ДК – центр притяжения жителей, сюда 
приходят заниматься дети, родители постоянно приходят на концерты. И все бы ничего, но 
в последний раз капитальный ремонт здесь проводился 25 лет назад, тогда еще Дом куль-
туры был ведомственным и относился к шахте «Капитальная». А вообще он был построен 
в 1964 году, в сентябре этого года мы отметим 53-летие Дома культуры. За эти годы у нас 
сформировались хорошие творческие традиции. В настоящее время в стенах ДК занимается 
более 200 человек, 12 коллективов, из которых десять –  детских и два –  взрослых. Жанры 
наших коллективов различные, всего семь направлений: хореография, вокал, вокально-
инструментальные ансамбли, театральные коллективы, декоративно-прикладное творче-
ство, театр моды. Надо отметить, что ребятишки с удовольствием приходят на занятия.

Предполагается, что уже в конце 2017 года все внешние и внутренние ремонтные работы 
будут завершены и обновленный ДК вновь пригласит гостей.

в интересах          жителей региона

поддержка творЧества

За эти годы  в  Копейском  ДК  сформиро-
вались хорошие творческие традиции

В настоящее время в 
стенах ДК занимается 
более 200 человек, 12 
коллективов, из которых 
десять –  детских и два 

–  взрослых

социальная политика
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ответы:

общественная приемная

ЗлополуЧная 
покупка

Еще перед Новым годом в семье 
Солошенко все было прекрасно: роди-
тели и двое детей жили в новом доме, 
который отец семейства, Юрий, сам 
обустроил. Незадолго до праздников 
купили новую мебель и газовую плиту. 
Эта покупка и обернулась трагедией. 
2 января 2017 года мать семейства 
услышала шипение, которое издавал 
прибор. Она сориентировалась мгно-
венно: схватила детей и, как была, 
босая, выбежала с ними на улицу. В 
спину ей ударило пламя. В результате 
пожара, который произошел из-за не-
исправной плиты, все трое получили 
ожоги 10 – 12 процентов кожи, а дом 
и имущество сгорели дотла. Теперь 
семье приходится снимать квартиру, 
женщина и дети нуждаются в реабили-
тации, а зарплаты отца едва хватает на 
все необходимое. Это вынудило Юрия 
Солошенко обратиться в обществен-
ную приемную с просьбой о помощи.

– Сейчас жена и дети выписались из 
больницы. Ожоги у них заживают. Но 
есть проблемы психологического свой-
ства: дети ночью не спят, – рассказал 
Юрий Александрович. – Проживание, 
лечение – все накладывается одно на 
другое, средств не хватает. Сейчас я 
стараюсь браться за любую подработку 
помимо основной работы, но все же 
нам нужна помощь. 

– Мы напишем заявление на под-
держку этой семьи из резервного 
фонда губернатора или фонда отдела 

социальной политики, – предложила 
первый замминистра социальных от-
ношений Челябинской области Татьяна 
Ильина. 

Кроме того решено обратиться 
к компании, где трудится Юрий Со-
лошенко: ее президент, депутат ЗСО 
Александр Берестов распорядился 
поддержать сотрудника материально 
сразу после трагедии, но, возможно, 
сможет и дальше участвовать в судь-
бе семьи. Поскольку проблема тесно 
связана со здоровьем, поучаствует и 
минздрав – с детьми будет работать 
медицинский психолог. 

– К сожалению, у нас почти каж-
дый прием поступают обращения от 
погорельцев, – отметил Олег Цепкин. 

– Постараемся помочь комплексно: 
оказать материальную помощь, под-
держать через предприятие, органи-
зовать помощь медикаментами. 

дотянуть до 
октября

Как гром среди ясного неба об-
рушилась беда и на семью Филатовых. 
Младшему ребенку поставили диагноз 
«лейкоз». Папа вынужден находиться с 
ним в больнице и поэтому не работает. 
Мама, Екатерина Филатова, тоже не 
может выйти на работу, так как стар-
ший ребенок постоянно болеет. Очень 
много денег приходится тратить на 
лекарства. 

– Пока мой муж работал, мы ни в 
чем не нуждались и никогда ни о чем 
не просили. В октябре, когда закон-

чится стационарное лечение ребенка, 
муж снова выйдет на работу, – гово-
рит Екатерина Филатова. – Тогда мы 
со всем справимся. Но пока ситуация 
очень тяжелая.

Семью решено поставить на учет 
как малоимущую.

– Не нужно стесняться: это не клей-
мо на всю жизнь, – подчеркнула Та-
тьяна Ильина. – Когда материальное 
положение наладится, вы сможете 
сняться с учета.

Как малообеспеченная семья Фи-
латовы будут получать материальную 
помощь, а также продуктовые и ги-
гиенические наборы. Старшего ребен-
ка постараются оздоровить – дадут 
путевку на 18 дней в санаторий. Во-
прос с лекарствами возьмет на себя 
министерство здравоохранения.

самое необходимое
Ирина Ярыгина тоже мать и об-

ращается за помощью ради своего 
сына. Но здесь совсем иная ситуация: 
молодой человек – инвалид первой 
группы, он полностью парализован 
из-за травмы позвоночника. Сред-
ства реабилитации, которые поло-
жены инвалиду по закону (пеленки, 
подгузники, катетеры), приходят с 

перебоями, а их качество оставляет 
желать лучшего. Часто приходится до-
купать предметы за свой счет. Но тех 
же катетеров в свободной продаже 
нет. Ирину Николаевну беспокоит то, 
как будет организовано снабжение в 
2017 году: к концу марта все средства 
реабилитации у ее сына закончатся. 

Заместитель управляющего об-
ластного отделения Фонда социально-
го страхования Владимир Поздняков 
заверил, что к середине марта сред-
ства реабилитации будут поставлены.

– Проследите, чтобы к этому сроку 
катетеры поступили, – потребовал 
Олег Цепкин. – В противном случае 
вам и всей приемной придется орга-
низовать дежурства у постели чело-
века, которого мы не смогли обеспе-
чить самым необходимым.

Кроме того, в список средств реа-
билитации не входят специальная 
кровать, подъемник, а без них содер-
жать инвалида очень трудно. Выде-
ленный противопролежневый матрас 
столь низкого качества, что его совер-
шенно невозможно использовать.

– Мы услышали целый перечень 
достаточно системных проблем, свя-
занных с недостатком и низким ка-
чеством средств реабилитации. Мы 

понимаем, как проходят торги: цена 
понижается, чтобы уложиться в бюд-
жет, но это не может не отражаться 
на качестве товара, – прокоммен-
тировал Олег Цепкин. – Министер-
ство здравоохранения совместно с 
министерством социальных отноше-
ний проработают вопрос, подготовят 
статистику и оформят обращение в 
федеральные органы. Я буду готов 
продвинуть его в Москве.

Обсуждение проблем оказалось 
очень горячим: оно шло и в присут-
ствии заявителей, и тогда, когда люди 
уже покидали кабинет. Но по всем 
случаям удалось разработать план 
действий. Стоит отметить, что решать 
проблемы в приемной постарались 
комплексно: каждую из них взяли в 
разработку с нескольких сторон.

– Конечно, сразу решить проблему, 
например дать человеку квартиру 
взамен сгоревшей, полностью вос-
полнить его утрату мы не можем, – 
отметил Олег Цепкин. – Но каждому 
гражданину мы так или иначе по-
могаем, стараемся его поддержать, 
вызвать подвижки в его деле.

Надежда Медведкина

в общеСтвенной приемной Дмитрия меДвеДева напряженная 
атмоСфера моЗгового штурма. прием веДет Сенатор олег цепкин. 
он внимательным вЗгляДом обвоДит уЧаСтников – преДСтавителей 
минЗДрава, миниСтерСтва Социальных отношений и глав 
муниципалитетов:

– еСть еще иДеи? Чем еще мы можем помоЧь?
общеСтвенная приемная преДСеДателя партии «еДиная роССия» 
Дмитрия меДвеДева виДела много ЧеловеЧеСких иСторий, 
и СегоДняшние вполне можно наЗвать СтанДартными. но уЧаСтники 
приема поДолгу обСужДают кажДый СлуЧай, Чтобы найти вСе рыЧаги 
Для поДДержки. кто обратилСя За помощью на этот раЗ?

с надеждой на помощь

Сенатор Олег Цепкин ведет прием в общественной 
приемной председателя правительства РФ, лидера 

партии «Единая Россия» Дмитрия Медведева


